



### **Le Cameroun a l'ambition de développer un programme spatial.**

Avec la ministre des postes et télécommunications, Minette Libom Li Likeng, le Cameroun a l'ambition de développer un programme spatial. Le pays a d'ailleurs dévoilé l'identité du soumissionnaire retenu pour une étude technique approfondie.

Sauf que cette initiative suscite des avis partagés et des critiques quant à l'opportunité d'un tel projet dans le contexte actuel du pays.

Le groupement de bureau d'études techniques Euro consult Integ a été sélectionné pour réaliser cette étude technique en vue de la mise en œuvre du programme spatial au Cameroun, pour un montant de plus de 2 milliards de francs CFA. Certains observateurs politiques estiment que cette initiative est prématurée. Ces observateurs soutiennent qu'il y a des besoins urgents dans d'autres secteurs tels que les infrastructures routières, l'électricité et les services de santé.

Si le programme spatial se réalise, le Cameroun va rejoindre des pays africains comme l'Afrique du Sud, le Ghana, l'Angola, le Maroc, l'Algérie, l'Égypte, le Nigéria, ou le Rwanda, qui possèdent déjà leurs propres satellites.